



München, 21.01.2024

Unterstützungsantrag für KulturBunt Neuperlach e.V.

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Arbeit von KulturBunt Neuperlach e.V. im Stadtbezirk soll durch folgende Maßnahmen unterstützt werden:

1. Der Stadtrat der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, einer Personalmehrung für KulturBunt Neuperlach e.V. zuzustimmen. Konkret soll eine Stelle für Öffentlichkeitsarbeit etabliert werden sowie der Einsatz der bereits eingearbeiteten Köchin verregelmäßigt werden. Das Kulturreferat wird um entsprechende Berücksichtigung gebeten.
2. Die Stadtwerke München werden aufgefordert, am U-Bahnhof Quiddestraße das Kulturhaus Neuperlach (Albert-Schweitzer-Straße 62, 81735 München) auf den vorhandenen Wegweisern auszuschildern sowie in die Übersichtspläne aufzunehmen.
3. Das Kommunalreferat wird gebeten, den in Verhandlung befindlichen Nutzervertrag für Außenwerbung am Gebäude Albert-Schweitzer-Straße 62, 81735 München zügig abzuschließen.

Begründung:

Dem Antrag liegt ein Besuch der Unterzeichner bei Kulturbunt am 16.01.2024 zugrunde, in dessen Rahmen diese Anliegen genannt wurden.

Zu 1.) Der Bezirksausschuss unterstützt die beantragte Personalmehrung, da sie wesentlich zur Attraktivitätssteigerung und Bekanntheit der Veranstaltungen des Vereins beitragen wird. Der Bezirksausschuss selbst hat in der Vergangenheit unzureichende Öffentlichkeitsarbeit im Zusammenhang mit Anträgen an das Stadtbezirksbudget kritisiert.

Zu 2., 3.) Auch Jahre nach der Eröffnung leidet das Kulturhaus unter der schwierigen Auffindbarkeit im 1. OG eines gemischt genutzten Gebäudes. Beide Maßnahmen sollen hier Abhilfe schaffen. Rein vorsorglich sei darauf hingewiesen, dass an anderen U-Bahnhöfen derartige Hinweise durchaus angebracht wurden, z.B. an der Haltestelle Dülferstraße der Hinweis auf das Dominikuszentrum.

gez.

Erwin Bohlig, Rolf Döll, Thomas Kauer, Dr. Fritz Renner, Astrid Schweizer, Simon Soukup